

Championnat du monde de Hockey sur glace : Le Paris Hockey Tour a initié les Parisiens avant la compétition !

À l'occasion de l'accueil du Championnat du monde de Hockey sur glace à Paris en mai prochain, la Maire de Paris a clôturé ce lundi le Paris Hockey Tour, village sportif itinérant, gratuit et ouvert à tous, qui avait pour but d'initier les Parisiennes et les Parisiens de tous âges à cette discipline.

La Ville de Paris a clôturé ce lundi le Paris Hockey Tour, village itinérant qui a fait découvrir aux Parisien-ne-s de tous âges et visiteurs le Hockey sur Glace, dans la perspective de l'organisation du 81ème Championnat du monde de Hockey sur Glace masculin en Allemagne (Cologne) et en France (Paris) du 5 au 21 mai 2017.

Du 22 mars au 17 avril, les visiteurs ont pu expérimenter le hockey sous toutes ses formes, sur le Paris Sport Parc remis en configuration Hockey sur Glace pour l'occasion par la Ville de Paris (sur le parvis de l'Hôtel de Ville du 22 mars au 02 avril puis du 05 au 17 avril sur la place de la Bataille de Stalingrad).

Afin de faire découvrir ce sport aux différents publics (scolaires, structures de loisirs, stages vacances, familles,...), la Ville de Paris a travaillé en collaboration avec la Fédération Française de Hockey sur Glace pour concevoir un programme pédagogique adapté à tous. Au menu : jeux collectifs sur la patinoire synthétique ou sur les terrains annexes ; ateliers individuels pour tester son adresse au tir et jeux vidéo. Le club parisien des Français Volants fut pleinement intégré à ce dispositif et a ainsi pu faire la promotion du club et participer aux animations sportives et ludiques proposées.

Tout au long du Paris Hockey Tour, des créneaux horaires ont été adaptés afin de favoriser la cohésion sociale et le « mieux vivre ensemble » en faisant participer des associations de publics en situation d'exclusion.

Au total, plus de 16.000 personnes issues des différents publics ont ainsi pu profiter des animations proposées.

Le Paris Sport Parc est une structure itinérante réalisée par les directions de la Ville de Paris. Modulable et réutilisable, ce dispositif éco-conçu et innovant, issu de l'héritage de l'UEFA EURO 2016 et du Championnat du monde de handball 2017, a été pensé dans une logique pérenne de promotion des grands événements sportifs internationaux accueillis dans la capitale.